
1 

 

  

国際ロータリー第２７８０地区 

横須賀北ロータリークラブ週報 

２０２３～２０２４年度 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場  かながわ信用金庫追浜支店３階 横須賀市追浜本町 1－28 

                      TEL 046（866）1515 

事務所  鈴木ハイツ２F         横須賀市追浜町 3-22-202 

                      TEL・FAX 046（866）1801 

                  URL：http://www.yokosukakita-rc.jp/ 

                                    E -mail:info@yokosukakita-rc.jp 

 

会  長 平林 祐樹  副  会  長  前川 永久 

 

幹    事 武藤 修儀  会報委員 長  佐々木佑倫 

 

第２８７９回 ２０２３年 ７月 １８日『火曜日』横須賀北ＲＣ 

点 鐘 

合 唱     「横須賀北ロータリークラブの歌」 

司 会   平林 祐樹 会長 

ゲスト     

ビジター 

入会式     夏島運輸（株）近藤 智平 様 

誕生日祝い   

入会記念日のお祝い 

 

「出席報告」 

（本日）7月 18日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

19名 19 名 11名 57.89％ 4名 15名 78.95％ 

（前々回）7月 4 日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

18名 18 名 12名 66.66％ 2名 14 名 77.78％ 

 

http://www.yokosukakita-rc.jp/
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「メーキャップされた会員」 

「ニコニコＢＯＸ」 

三役  夏島運輸（株）近藤智平様 ご入会おめでとうございます。今後

とも一生宜しくお願い致します。本日は「2022－23 年度会計報

告」を金井秀樹会計、 「新年度各委員会方針」各委員長の皆様 

宜しくお願い致します。 

森  洋会員 近藤君の入会を祝して 

福嶋義信会員 近藤智平君入会おめでとう。今後の活躍を心より期待します。 

小出会員 保育園駐車場をお借りし心よりお礼申し上げます 

芹澤達之会員 近藤様ご入会有難うございます。今後ともよろしくお願いいた

します 

小菅健史会員 近藤さん入会おめでとうございます。今後ともよろしくお願い

いたします 

髙田源太会員 近藤様ようこそ。首を長くしてお待ちしていました。今後とも宜 

しくお願い致します。 

金井秀樹会員 近藤さん入会おめでとうございます。これから宜しくお願い致

します。 

 

ニコニコＢＯＸの合計は 10,000円（累計 36,000 円） 

財団 BOX の合計は 6,000 円(累計 6,000 円) 

ご協力有難うございました。次週も宜しくお願い致します 

 

「会長あいさつ」 

・近藤君入会おめでとうございます。今後とも宜しくお願い致します。 

・先週ﾒｰｷｬﾌﾟに見えた出雲南ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ柳楽小百合様のｺﾝｻｰﾄが日曜日開催され

娘とともにﾌﾙｰﾄ演奏を聞きに行ってまいりました。声楽家の方が教え子とい

うことで伊与田会員もみえておりました 

・今週は 19 日に第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟ三役会 20 日に横浜金沢八景ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ表敬訪問の

予定となっております。またご報告させて頂きます 

 

「幹事報告」 

◎配布 ①2022～2023年度実績比較表 ②ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信 

◎回覧 ①横須賀南西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ週報 ②ﾊｲﾗｲﾄよねやま 280 

◎本日は 7 月最終例会ですので財団 BOX を廻します。ご協力宜しくお願い致し

ます。 
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「委員会報告」  

「スピーチ」 

【2022－2023年度会計報告 金井秀樹会計】 

 2022－2023 年度収支実績について詳細な説明があり承

認されました 

 

【2023年度ｸﾗﾌﾞ委員会方針】 

【ｸﾗﾌﾞ研修委員会     ｸﾗﾌﾞ奉仕委員会     会員増強・維持委員会】

【森 洋 委員長     髙田源太委員長      小出純子副委員長】 

 

 

 

 

 

【奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会   職業・社会・国際奉仕委員会  ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会】 

【芹澤達之委員長     前川永久副委員長      福嶋義信委員長】 

 

 

 

 

 

【米山奨学委員会・新世代・青少年交換委員会】 

【小菅健史委員長】 

 

 

 

 

 

 

各委員長より本年度方針が報告されました。 

ﾛｰﾀﾘｰの本質を求め、ｸﾗﾌﾞ・会員の質の向上を高め、ｸﾗﾌﾞの会員増強・維持に努

力していきましょう。ｺﾛﾅ禍が落ち着いてきましたので 今まで開催されてきた

家族会、ｼﾆｱのための健康講座等も検討いきましょう 

ﾛｰﾀﾘｰ財団の歴史を再確認し、ﾛｰﾀﾘｰの精神を再確認しましょう 

米山奨学委員会としては 新会員のために 10月に地区より卓話者をお願いして

米山についての理解を高めたいと思います 


